

ABSTRAKSI

Problematika kehidupan yang semakin kompleks pada saat ini menuntut adanya suatu perhatian yang harus serius untuk mencari dan melaksanakan suatu solusi yang tepat dan benar, sebagai antisipasi terhadap pertumbuhan masalah-masalah sosial khususnya masalah sosial yang dihadapi oleh masyarakat perkotaan.

Salah satu masalah sosial yang terjadi dalam masyarakat perkotaan yang dimaksud adalah pencurian-pencurian di pasar, yang dalam hal ini Pusat Pasar di Medan. Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui apakah penyebab terjadinya pencurian tersebut, jenis pencurian serta apakah ada pihak yang mengorganisasi pencurian itu.

Untuk menjawab masalah sekaligus memenuhi tujuan penelitian maka dilakukan wawancara serta pengambilan data dari POLSEKTA Medan Kota untuk mengetahui jumlah pencurian yang sudah pernah terjadi. Selain itu, juga dilakukan pengisian angket pertanyaan kepada sepuluh responden. Responden adalah orang yang diperkirakan masih aktif melakukan pencurian atau setidaknya sudah pernah menceuri di Pusat Pasar. Kedua sumber data tersebut ditambah dengan hasil bincang-bincang dengan para pedagang serta pengunjung di Pusat Pasar. Keseluruhan data dianalisis secara kualitatif yuridis kemudian disusun dalam suatu tulisan sebagai suatu hasil penelitian.

Penelitian yang dilakukan pada akhirnya menunjukkan hasil bahwa latar belakang pencurian berbeda menurut masing-masing pihak. Pihak diluar pelaku

pencurian mempunyai latar belakang pencurian yaitu : kurangnya jumlah petugas keamanan, kelalaian para pedagang menjaga barang-barang dagangan karena terlalu sibuk melayani para pembeli, serta kelalaian para pembeli. Sedang menurut pihak pelaku pencurian, latar belakangnya adalah : kesulitan ekonomi, pengangguran, ikut-ikutan dan karena diajak.

Jenis pencurian yang terjadi menurut Kepolisian Polsekta Medan Kota adalah : curbis atau pencurian biasa, curat atau pencurian dengan pemberatan, curas atau pencurian dengan kekerasan serta curanmor atau pencurian kendaraan bermotor. Sedangkan menurut pelaku pencurian, jenis pencurian dapat berupa : Pencopetan, Pejambretan. Tentang yang mengorganisir pencurian di Pusat Pasar, hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak ada yang mengorganisir pencurian maupun pelaku pencurian.